



Session 2006 / 2007
SESSION 2006 / 2007



Motto: *Wiener Schmääh beim CCB*

Prinzenpaar: *Prinzessin Isabelle I. Kronjuwel der Donaumonarchie (Durner) und Bernd Eduard I. aus der Mitte der kaiserlichen Garde (Hörmann)*



Kinderprinzenpaar: *Prinzessin Jasmin I. vom funkelnden Maipark (Quaiser) und Michael III. vom Haus der Narren (Hausmann)*





Vorstandschaft:

*1. Präsident
Holger Bügelsteiber
2. Präsident
Peter Naumann
Elferratssprecher
Rudi Ludwig
Schatzmeister
Bernd Hörmann
Schriftführer Markus
Schombacher
Sportwart
Vesna Stimpfle,
Beisitzer
Wolfgang Forster.*

Elferrat:

*Bettina Böhm
Georg Bürger
Christian Dommer
Isabelle Durner
Jacqueline Forster
Marianne Gruber
Ludwig Gessler
Roland Hausmann
Monika Hörmann
Franz Hörmann
Stefan Hörmann
Alexandra Huber
Florian Mittler
Hermann Quaiser
Alfred Schmid
Petra Schombacher
Holger Utz
Roland Mecklinger
Thomas Zerle*

Hofmarschall:

Andreas Seilz



Session 2006 / 2007



Garden:

*Prinzengarde/Show-
/Mottoformation:*

Alexandra Lix, Nadine Munniger, Anna Lang, Stefanie Rühmann, Ronja Krause, Nicole Böhm, Bettina Böld, Simone Böld, Marion Finkel, Jacqueline Forster, Julia Huber, Theresa Kratzer, Sabine Ludwig, Jana Mauermann, Melanie Mittler, Parichat Sangkhra, Jennifer Veh, Tobias Frey, Michael Kotter, Manuel Munniger, Ronny Riedel, Bernhard Seel



Teeniegarde:

Melina Mauermann, Jennifer Christof, Andrea Eberl, Vanessa Friedrich, Sandra Hurlle, Justine Palzer, Tanja Priegelmeir, Lisa Schmid, Yvonne Stimpfle, Laura Stuhler, Lisa Stuhler, Franziska von Tucher, Jonas Bißwanger, Julian Forster, Julian Friedrich, Philipp Kratzer, Stefan Mordstein, Dominik Zirnstein.



Mittelgarde/Tanzmäuse:

Angelina Albert, Julia Bauer, Saskia Binswanger, Selina Dubiel, Juliane Forster, Bianca Harle, Jenny Haubner, Julia Jochum, Tamara Kayun, Franziska Mecklinger. Marie-Therese Meier, Maximilian Pecher, Katja Peter, Anna-Maria Schmid, Rebekka Seel, Julia Sporer





Kindergarde/Rasselbande:

Sandra Bürger, Magdalena Christof, Jessica Dragoi, Sandra Irsigler, Nina Kalchgruber, Melanie Neubauer, Christina Schmid, Jana Wist, Nadine Weidner, Johannes Schimmer, Simone Hausmann, Julia Waldyra



Überlieferers:

Gut, dass Schloss Schönbrunn nur aufgemalt (Christine Seilz) war. Wenn es der Schauplatz des Prinzenballs des Carneval-Club Bäumenheim gewesen wäre, dann wären die Grundfeste des Wiener Prachtbaus wohl erschüttert. Denn die Schlafmützen feierten den Auftakt in die „heiße Phase“ vor mehr als 800 Ballbesuchern ausgelassen.

Wann hat man je so elegant gewandete Bäumenheimer mit fantasievollen Frisuren gesehen, dazu Bäumenheimerinnen tief und kess dekortiert, ach ja, warum ist die österreichische Metropole so weit weg? Dem romantischen Flair dieser großen Metropole und seinen malerischen Schlössern wie Schönbrunn oder Belvedere eilt ein fast schon märchenhafter Ruf voraus - und was wäre ein Märchenreich ohne entsprechendes Prinzenpaar? Dies zu küren war das Hauptanliegen des Abends. Schon Moderator Andi Seilz kam ganz stilecht mit weißer Perücke und barockem, purpur-rotem Mantel - richtiges Wiener Outfit eben.

Er durfte das wohl bestgehütete Geheimnis lüften - nämlich das neue Prinzenpaar ankündigen. Fast schon Hollywoodreif der Einmarsch: Begleitet von Fackelträgern, umgeben von Wänden aus weißem Stoff, untermalt von dramatischer Beethoven-Musik wurde die Spannung bis zur letzten Sekunde aufrecht erhalten. als schließlich der Schleier fiel, war allen Gästen klar, dass ab sofort Isabelle I. nebst Prinz Bernd Eduard I. das Zepter schwingen werden. Dass auch der Elferrat zum Lachen nicht in den Schlosskeller geht, wurde beim Elferratsgag deutlich. Zwischendurch spielten „Die fabulösen Prosnjeks“ zum Schwof auf.

Kurz vor Mitternacht zündete der CCB eine weitere Rakete: Die Garden, aber auch das Prinzenpaar zeigten, was sie tänzerisch drauf haben. Beim Mottotanz (die Kostüme: auch diesmal eine Augenweide) wurde Amadeus wach. Nicht Wiener Schmä, schon eher, „Schmutter-Schmäh“ gab es bei der Prunksitzung.

Zwei Urgesteine des Bäumenheimer Karnevals, der Dorfgucker Ludwig Schneider und die CCB-Putzfrau Ingrid Pfahler strapazierten mit ihren wahren Begebenheiten die Lachmuskeln.

Der Carneval-Club Bäumenheim hatte zum dritten Mal zu seiner närrischen Nacht-Parade, dem Nachtumzug, eingeladen und 70 Gruppen sind gekommen. Als sich der Zug bei der Schmutterhalle auflöste, ging die Party erst richtig los